

viernes 26

LOS RECORTES EN LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA llegan hasta donde nunca habían llegado, al punto que los tribunales médicos que tienen que evaluar si el grado de la enfermedad de un trabajador le impide o no continuar trabajando, ya sea con la incapacidad parcial, total o absoluta, cada concepto tiene su traducción en dinero. Incapacidades absolutas (100% del sueldo) que antes de la crisis se daban con los ojos cerrados, porque la enfermedad misma así

lo determinaba en el protocolo, ahora se dan a cuentagotas.

Y si no las da la Seguridad Social las acaban dando los tribunales; pero es que ni siquiera el enfermo pasa por la revisión del Tribunal Médico, porque no hay médicos, sino un funcionario que recoge el expediente con los informes clínicos aportados por el interesado, que le indica que en un plazo no superior a los 45 días tendrá respuesta por correo certificado.

De haber no hay médicos, pero funcionarios hay de sobras, porque un día el enfermo tiene que ir a la Tesorería de la Seguridad Social para que le den día y hora. Ese día y a esa hora tiene que volver para que le digan el día y hora que tiene que ir a Barcelona (antiguo Hospital Militar), y ese día y a esa hora el tercer funcionario le dice que en 45 días tendrá noticias de la resolución de la SS.

Kafka se pondría las botas.

Los tribunales médicos se han quedado sin médicos

sábado 27

HOY LA TELEVISIÓN PÚBLICA ALEMANA ha emitido en *Europe Magazine* un programa dedicado al proceso político iniciado el 11 de Setembre que ha dejado sorprendida, por inesperado, a Europa y en particular a Alemania que no entiende lo que está ocurriendo. El programa empieza con la enorme estelada que se colocó en la fachada del Ayuntamiento de La Garriga. Y la población vallesana es a microescala la encarnación de este fenómeno independentista. En el

programa se entrevista a la alcalde Budó, pero también a Albert Rivera que le ha venido muy bien al director del programa, el corresponsal **Stefan Schaaf**, para centrar el problema de manera objetiva, sin tomar posición, aunque el mensaje final que reciben los alemanes decepciona a los independentistas, porque a Alemania esta explosión nacionalista le crea *yuyu*. Ellos tienen la historia que tienen. Y la memoria de Yugoslavia está muy fresca. La lectura que hacen

es que este estallido es hijo de la crisis, porque Catalunya paga más de lo que recibe, y precisamente por esto los alemanes no lo entienden, porque en la construcción de Europa ellos también son los que más pagan, y no por ello plantean irse. Entre otras cosas porque lo que aportan de más fiscalmente, lo recuperan sobradamente a través de la balanza comercial de sus exportaciones.

Por esto los alemanes no entienden este estallido otoñal de *Catalonia is not Spain*.

Los alemanes no entienden este estallido otoñal de Catalonia is not Spain

lunes 29

LAS POBRES OPERADORAS DE LAS COMPAÑÍAS TELEFÓNICAS son amables, pero se hacen tremendamente antipáticas, por muy bien que quieran hacer su trabajo que consiste en *conquistar* al cliente para su compañía. Hay unas horas al día en que seguro que hay alguien en casa, y esas horas

siempre son las de comer. Es decir, la más inoportuna de todas las horas. Lllaman, y llaman y vuelven a llamar como si en esa llamada les fuera la vida, y no será la vida, pero sí el trabajo. Y la verdad es que la primera llamada que recibes de una compañía, respondes amable, cuando es la cuarta ya

te salen culebras que tienes que reprimir porque sabes que la persona que está al otro lado del hilo telefónico hace lo que le mandan y que si no consigue los objetivos marcados, *sayonara*, irá a la calle porque las compañías lo que quieren son amables *kamikazes* entregados a la causa.

Las operadoras de telefonía, como kamikazes entregados a la causa.

martes 30

CUATRO SUICIDIOS EN LAS TRES PRIMERAS SEMANAS DE ESTE OTOÑO, decíamos la pasada semana. Buscar un denominador común a tanto suicidio no es posible porque cada vida, y cada muerte, es única. No existen estadísticas oficiales.

El suicidio continúa siendo un tema tabú, porque si hablas de suicidios, te dicen que lo incentivas. Así que en esta creencia, y digo creencia porque es más un acto de fe,

la policía nunca suelta prenda. Y no vas a preguntar a la familia el porqué del difunto. Ahora bien, hoy ha salido publicada una cifra que da que pensar: el 32% de los suicidios están provocados por la crisis. Y especialmente cuando lo que está en peligro es tu vivienda...

Un poco más de corazón, señores banqueros: ¡La dación no es el remedio, pero sí el mal menor!

Un poco más de corazón, señores banqueros

jueves 1

MORIRSE ES UN LUJO. Antes la gente lo sabía bien y como no tenía un duro, lo que hacía era pagar durante toda la vida el recibo del *Ocaso* o *Santa Lucia*, póngale el nombre que más les guste, pero estos eran los reyes de los recibos en casa de los menesterosos. Esto era cosa de los mayores. Las nuevas generaciones giraron la vista a la muerte y dejaron de pagar el recibo mensual que te garantizaba unas

pompas fúnebres como Dios manda, pero la parca nunca falla a la cita. Ni siquiera para Eduardo Punset. Y lo que no has pagado a plazos van a tenerlo que pagar los deudos a tocateja. Y no hay entierro por barato que sea que no supere los 6000 euros entre la caja y las flores, la sala del Tanatorio y la licencia de entierro, el certificado médico de defunción y la inscripción en el registro. Las tasas por el cambio de nombre o el precio

de la incineración. ¿6000? Quedamos cortos: 9000 como mínimo. Sin contar el nicho. Que si está bajo tiene un precio y si está en lo alto, otro.

En estos tiempos de crisis morir es un lujo, salvo para los viejecitos que desde que se casaron han pagado cada mes su recibo de toda la vida.

Lo dicho, morir es un lujo, pero el único que nadie quiere tener...

Morirse es un lujo que nadie quiere tener

